



UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA
RECTORADO

**INFORME QUE PRESENTA EL RECTORADO DE LA U.C.V. Y SUS DEPENDENCIAS ADSCRITAS,
CONSEJO UNIVERSITARIO 13-03-18**

1. El día viernes 02-03-18, acompañada del Equipo Rectoral y del Decano de la Facultad de Medicina Dr. Emigdio Balda, la Rectora Cecilia García-Arocha Márquez presidió el acto académico de las Escuelas de Salud Pública y Enfermería de la Facultad de Medicina. La Rectora García-Arocha confirió sus títulos a 255 egresados de ambas Escuelas, expresándoles palabras de salutación y reconocimiento a los graduandos y presentes en el acto académico.

“ESTAMOS REUNIDOS UNA VEZ MÁS EN NUESTRA HERMOSA AULA MAGNA PARA DAR INICIO EN 2018 A LOS ACTOS DE GRADO. UN NUEVO AÑO QUE ESPERAMOS SEA PLENO DE ESPERANZADORAS EXPECTATIVAS Y DE UN CAMINO DISTINTO Y PROMETEDOR PARA TODOS LOS VENEZOLANOS. ASÍ ESPERAMOS QUE SERÁ IGUALMENTE PARA NUESTRA UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA, LLENO DE BUENAS NOTICIAS Y POSITIVAS ACCIONES, COMO REALMENTE LO MERECEMOS Y POR LAS QUE TANTO LUCHAMOS. TENEMOS FE PLENA DE QUE SERÁ ASÍ.

HOY, ES EL PRIMER ACTO DE GRADO DE ESTE AÑO Y ACTIVIDADES COMO ÉSTA NOS PRODUCEN SUMA COMPLACENCIA, PORQUE DE TODOS LOS EVENTOS ACADÉMICOS QUE A DIARIO SE CUMPLEN EN UN RECINTO UNIVERSITARIO, SON LOS ACTOS DE GRADUACIÓN, LOS QUE NOS HACEN SENTIR CON MAYOR PROFUNDIDAD Y ORGULLO NUESTRA CONDICIÓN DE DOCENTES Y RESPONSABLES UNIVERSITARIOS; PUESTO QUE POR TALES RAZONES ESTAMOS DANDO CUMPLIMIENTO AL PRIMORDIAL OBJETIVO QUE CARACTERIZA A TODA INSTITUCIÓN DE EDUCACIÓN SUPERIOR, CUAL ES EL DE ENTREGAR AL PAÍS UN NUEVO GRUPO DE EGRESADOS, EXCELENTEMENTE BIEN CONSOLIDADOS; QUIENES VAN A CUMPLIR EL FUNDAMENTAL PAPEL DE PRESTAR UN NOBLE SERVICIO A LA CIUDADANÍA; Y MÁS AÚN, CUANDO LOS GRADUANDOS, COMO LOS QUE HOY AQUÍ ESTÁN PRESENTES, FORMAN PARTE DE DOS SIGNIFICATIVAS ESPECIALIDADES CONCERNIENTES AL ÁREA DE LA SALUD, QUE SE INCORPORAN, A PARTIR DE ESTE MOMENTO, A UNA SOCIEDAD TAN NECESITADA DE CAPACITADOS PROFESIONALES.

ESTAMOS REFIRIÉNDONOS A SALUD PÚBLICA Y A ENFERMERÍA. NOS CORRESPONDE ENTREGAR LOS TÍTULOS A 255 ESTUDIANTES DE TAN DISTINGUIDAS ESCUELAS. FELICITACIONES A TODOS, APRECIADOS EGRESADOS DE NUESTRA FACULTAD DE MEDICINA.

CON EL MAYOR SENTIMIENTO DE SATISFACCIÓN, EN MI NOMBRE, EN EL DEL RESTO DE LAS AUTORIDADES RECTORALES Y EN EL DE LOS PROFESORES DE LA UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA, DAMOS CORDIAL BIENVENIDA A LOS GRADUANDOS, A SUS FAMILIARES, ALLEGADOS Y A SUS AMIGOS AQUÍ PRESENTES. IGUALMENTE EXPRESAMOS NUESTRO SALUDO AL DECANO DE LA FACULTAD DE MEDICINA, DOCTOR EMIGDIO BALDA, ASÍ COMO A LA PROFESORA MARIBEL OSORIO, DIRECTORA DE LA ESCUELA DE ENFERMERÍA. IGUALMENTE, NUESTRA FELICITACIÓN AL PROFESOR MARTÍN ANDERSON, RECIÉN DESIGNADO DIRECTOR DE LA ESCUELA DE SALUD PÚBLICA, A QUIEN LE DESEAMOS MUCHO ÉXITO EN SU GESTIÓN. UN CABAL RECONOCIMIENTO A LOS PROFESORES DE ESTAS DEPENDENCIAS, LOS QUE, GRACIAS A SUS CONNOTADOS ESFUERZOS Y DECIDIDA RESPONSABILIDAD, HAN HECHO POSIBLE LA CONSECUCCIÓN DE LOS OBJETIVOS ACADÉMICOS PROPUESTOS POR LA UNIVERSIDAD.



UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA RECTORADO

A PESAR DE LA ALEGRÍA QUE NOS EMBARGA EN ESTE ACTO, Y DE LA QUE HE HECHO REFERENCIA, NO PUEDO DEJAR DE MENCIONAR QUE EL TIEMPO ACTUAL NO SE NOS HA PRESENTADO MUY SATISFACTORIO PARA EL DEVENIR DE NUESTRA EXISTENCIA UCEVISTA NI PARA EL DESARROLLO DEL PAÍS EN GENERAL. LOS MÚLTIPLES INCONVENIENTES QUE SE SUSCITAN A DIARIO NOS PERTURBAN Y NOS ESTÁN AFECTANDO A TODOS POR IGUAL EN LAS DIFERENTES ÁREAS DE NUESTRA SOCIEDAD Y EN EL AMBIENTE DEL ACONTECER UNIVERSITARIO. PERO –COMO UN SIGNO INEQUÍVOCO DE NUESTRA IDIOSINCRASIA-- EN UN MARCO DE RESPETO INSTITUCIONAL Y APEGADOS A LAS LEYES Y A LAS NORMAS DEMOCRÁTICAS QUE NOS RIGEN, SEGUIMOS BUSCANDO --ANTE LOS PROBLEMAS PRESENTES Y COMO LO HEMOS HECHO SIEMPRE-- LAS SOLUCIONES MÁS ADECUADAS A TALES VICISITUDES; RECLAMANDO LO JUSTO, LO QUE NOS PERTENECE Y NOS ATAÑE; PRESERVANDO LA UNIDAD --INDEPENDIENTEMENTE DE LAS CONVICCIONES PARTICULARES-- Y MANTENIÉNDONOS JUNTOS, DE MANERA RESPONSABLE Y EFICIENTE, AL FRENTE DE NUESTRAS OBLIGACIONES; DANDO LO MEJOR DE CADA UNO DE NOSOTROS PARA SEGUIR COADYUVANDO EN LA CONSTRUCCIÓN DE LA VENEZUELA QUE NECESITAMOS, ANSIAMOS Y QUEREMOS. NADA NOS DETIENE EN ESTA BATALLA...A LUCHAR ESTAMOS ACOSTUMBRADOS; PUESTO QUE POR TODOS ES SABIDO QUE LA UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA HA VIVIDO CONSTANTEMENTE ASEDIADA POR ADVERSAS CIRCUNSTANCIAS QUE LA HAN CONVERTIDO A TRAVÉS DE SU LARGA HISTORIA DE CASI TRESCIENTOS AÑOS DE EXISTENCIA EN PROTAGONISTA DE LUCHAS, PERO TAMBIÉN PLETÓRICA DE LOGROS, TRIUNFOS Y ÉXITOS... EN TODOS LOS CAMPOS: EN LO ACADÉMICO, EN LO CIENTÍFICO, EN LO CULTURAL, EN LO SOCIAL...; Y CON EL SELLO EVIDENTE DE OBEDIENCIA A LA INSTITUCIONALIDAD, LO CUAL NOS HA GARANTIZADO EN TODO MOMENTO, PRIMORDIALMENTE, EL PLENO EJERCICIO DEMOCRÁTICO, EL CULTIVO PERENNE DE LA PAZ, DE LA TOLERANCIA, DEL RESPETO A LA DIVERSIDAD DE IDEAS Y CUMPLIENDO CABALMENTE EL ACATAMIENTO DE TODAS LAS NORMAS Y LEYES QUE NOS RIGEN. Y NO PUEDE SER DE OTRA MANERA, PUESTO QUE LA UCV ES Y HA SIDO LA CASA DEL PENSAMIENTO PLURAL DONDE SE BUSCA Y SE CONSTRUYE EL SABER; Y ES EL ESPACIO LIBRE EN EL CUAL SE ERIGE EL RECINTO DONDE SE FORJAN MENTES Y ESPÍRITUS PARA SERVIR AL PAÍS. ENCUADRADA TODA ESA FORMA DE VIVENCIA EN UN MARCO DE DEMOCRACIA Y AUTONOMÍA: DOS DE LOS MAYORES TRIBUTOS POR NOSOTROS CONQUISTADOS, GRACIAS A LA INDECLINABLE LUCHA QUE HEMOS LIBRADO PARA MANTENERLOS PLENOS Y VIGENTES.

CUANDO HABLAMOS DE AUTONOMÍA, LA CONSIDERAMOS SIEMPRE NUESTRA PRINCIPAL BANDERA DE LUCHA Y DEFENSA; Y VALE LA PENA RECORDAR, AL RESPETO, LAS SIGNIFICATIVAS PALABRAS DEL RECTOR FRANCISCO DE VENANZI, QUIEN EN SU OBRA "REFLEXIONES EN SIETE VERTIENTES", PUBLICADA EN 1969, AL ANALIZAR LA POLÍTICA Y LA AUTONOMÍA UNIVERSITARIAS, SEÑALA QUE "... LA INDEPENDENCIA INTELECTUAL ALCANZADA A TRAVÉS DEL RÉGIMEN DE AUTONOMÍA ACADÉMICA ES SEGURAMENTE LA MÁS PRECIADA CONQUISTA A LA CUAL PUEDEN ASPIRAR LOS CENTROS SUPERIORES DEL SABER", PARA AGREGAR QUE "...SE TRATA, EN EFECTO, DEL SISTEMA QUE MEJOR PROTEGE LA LIBERTAD DEL PENSAMIENTO CRÍTICO, QUE TANTO SIGNIFICADO TIENE PARA LA REALIZACIÓN INTEGRAL DEL SER HUMANO"; Y QUE "...A LA SOMBRA ACOGEDORA DE LA AUTONOMÍA UNIVERSITARIA NACEN Y FRUCTIFICAN CRITERIOS DIVERSOS DE TODA ÍNDOLE, QUE AUNQUE EN MUCHOS CASOS SON FUERTEMENTE ANTAGÓNICOS, SURGE DE ELLOS UNA RESULTANTE CONSTRUCTIVA QUE CONFIGURAN UNA GENUINA CONCIENCIA DEMOCRÁTICA". Y FINALIZA NUESTRO INSIGNE RECTOR CON LA SIGUIENTE PREMISA: "EN TANTO LOS PROBLEMAS QUE SURJAN EN LA UNIVERSIDAD NO LLEGUEN AL PLANO DE LA VIOLENCIA, AL IRRESPECTO A LAS NORMAS LEGALES Y REGLAMENTARIAS VIGENTES O A LA PERTURBACIÓN DEL RENDIMIENTO, LA CONCURRENCIA DE DISTINTOS TIPOS DE PENSAMIENTOS PUEDE TENER LOS MEJORES EFECTOS Y RESULTADOS PARA EL BIEN DE LA COMUNIDAD". SABIAS PALABRAS DEL DOCTOR FRANCISCO DE VENANZI, QUE RESUMEN EL VERDADERO VALOR DE LO QUE SIGNIFICA LA AUTONOMÍA UNIVERSITARIA Y LA BATALLA POLÍTICA, EN UN ENTORNO DE PAZ Y RESPETO A LOS DERECHOS Y DEBERES DE CADA QUIEN.

NUESTRA UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA HA CUMPLIDO TODOS Y CADA UNO DE LOS OBJETIVOS QUE LE CONCIERNE. EL PASADO AÑO 2017 TUVIMOS –COMO YA ES USUAL-- UN SIGNIFICATIVO ÉXITO EN NUESTRA LABOR ACADÉMICA, AL LLEVAR A CABO DOS ACTOS DE POSTGRADO EN LOS CUALES LES ENTREGAMOS SUS TÍTULOS A 1.207 EGRESADOS; Y DOCE ACTOS DE GRADO, QUE SIGNIFICARON EL EGRESO DE 2.909 DISTINGUIDOS NUEVOS PROFESIONALES; TODOS PERTENECIENTES A CADA UNA DE LAS 11 FACULTADES Y OTRAS DEPENDENCIAS. POSITIVAS Y REVELADORAS CIFRAS QUE CONFIRMAN EL BIEN GANADO PRESTIGIO A NIVEL NACIONAL E INTERNACIONAL DE NUESTRA ILUSTRE UNIVERSIDAD; Y QUE RATIFICAN, QUE POR QUINTO AÑO CONSECUTIVO FIGURA EN LAS LISTAS CLASIFICATORIAS INTERNACIONALES (LOS LLAMADOS "RANKINGS") COMO LA PRIMERA INSTITUCIÓN DE EDUCACIÓN SUPERIOR DEL PAÍS. NUESTRA UCV OCUPA LA POSICIÓN 18 ENTRE LAS MEJORES UNIVERSIDADES LATINOAMERICANAS EVALUADAS POR LA QS WORLD UNIVERSITY RANKINGS /KIÚ ES UERLD IUNIVÉRSITI RÁNKINGS/, UNA DE LAS OFICINAS DE MEDICIÓN ACADÉMICA EUROPEA DEL MÁS ALTO RANGO A NIVEL MUNDIAL, CON SEDE EN GRAN BRETAÑA.



UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA RECTORADO

IGUALMENTE, LA UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA OSTENTA EL PRIMER LUGAR EN EL PAÍS EN INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA, HUMANÍSTICA Y TECNOLÓGICA, SEGÚN LA MISMA EMPRESA EVALUADORA DEL VIEJO CONTINENTE; LO QUE EVIDENCIA Y RATIFICA QUE NUESTRA "CASA QUE VENCE LA SOMBRA", SIGUE SIENDO LA PRINCIPAL GENERADORA DE CONOCIMIENTO EN NUESTRA NACIÓN; A PESAR DE LAS INNUMERABLES DIFICULTADES QUE ATRAVIESA, COMO PRODUCTO -ENTRE OTRAS MÚLTIPLES CAUSAS-- DE LA CADA VEZ MÁS MENGUADA ASIGNACIÓN PRESUPUESTARIA QUE AÑO TRAS AÑO NOS OTORGA EL EJECUTIVO NACIONAL. SIN EMBARGO, SEGUIMOS CUMPLIENDO CON UNA LOABLE ACTUACIÓN EN LOS CAMPOS DE LA DOCENCIA, DE LA INVESTIGACIÓN, DE LA CULTURA Y DE LA EXTENSIÓN UNIVERSITARIAS.

ES TAMBIÉN APROPIADO EL MOMENTO PARA RECORDAR QUE EL PASADO 02 DE DICIEMBRE, LA CIUDAD UNIVERSITARIA DE CARACAS CUMPLIÓ 17 AÑOS DE HABER SIDO DECLARADA PATRIMONIO MUNDIAL DE LA HUMANIDAD POR LA ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS PARA LA EDUCACIÓN, LA CIENCIA Y LA CULTURA (UNESCO). UN HECHO TRASCENDENTAL CON EL QUE SE RINDIÓ JUSTIFICADO HOMENAJE A SU CREADOR, EL AFAMADO ARQUITECTO CARLOS RAÚL VILLANUEVA.

TODOS ESTOS ASPECTOS NOS LLENAN DE UNA INMENSA SATISFACCIÓN Y NOS INDUCEN A SEGUIR ADELANTE EN LA BÚSQUEDA SIEMPRE DE LA EXCELENCIA ACADÉMICA Y EN LA PROMOCIÓN Y DEFENSA DE UNA CULTURA DE PAZ, DE LIBERTAD Y DE PLENA CONVIVENCIA.

HOY, UNA VEZ MÁS, EXPERIMENTAMOS GRAN ALEGRÍA DE SENTIRNOS, EN EL MARCO DE ESTE GRATO AMBIENTE, ACOMPAÑADOS CON LOS GRADUANDOS DE ESTAS DOS MAGNÍFICAS ESCUELAS: SALUD PÚBLICA Y ENFERMERÍA, QUE ENGALANAN CON SU PRESENCIA NUESTRA MAJESTUOSA AULA MAGNA.

AL REFERIRNOS A LA ESCUELA DE SALUD PÚBLICA ES CONVENIENTE RECORDAR QUE FUE FUNDADA EN DICIEMBRE DE 1958, ADSCRITA DESDE UN PRINCIPIO A LA FACULTAD DE MEDICINA. SUS OBJETIVOS SE ENFOCARON, A PARTIR DE ESE MOMENTO, EN CENTRALIZAR Y SUPERVISAR LOS ESFUERZOS DIVERSOS DE LAS DISTINTAS DEPENDENCIAS DEL ANTIGUO MINISTERIO DE SANIDAD EN LO QUE SE REFERÍA A LA CAPACITACIÓN DE SU PERSONAL. A PARTIR DE ESA FECHA LA ESCUELA HA SIDO GENERADORA DE INCONTABLES Y EXCELENTES PROFESIONALES QUE SE HAN ESPARCIDO POR TODO EL TERRITORIO NACIONAL, PROMOCIONANDO UNA MEJOR CALIDAD DE VIDA EN LA POBLACIÓN VENEZOLANA Y DEFENDIENDO EL CONCEPTO EXACTO DE LO QUE INTERPRETAMOS COMO SALUD, TAL Y COMO LA DEFINE LA ORGANIZACIÓN MUNDIAL, QUE LA CONCEPTUALIZA COMO "LA CONDICIÓN DE TODO SER VIVO QUE GOZA DE UN ABSOLUTO BIENESTAR TANTO A NIVEL FÍSICO COMO A NIVEL MENTAL Y SOCIAL". GRACIAS A ESTOS OBJETIVOS, LA SALUD PÚBLICA ESTÁ IMPULSADA A MEJORAR LA SANIDAD DE LA POBLACIÓN, ASÍ COMO EL CONTROL Y LA ERRADICACIÓN DE LAS ENFERMEDADES. ES, EN DEFINITIVA, UNO DE LOS PILARES EN LA FORMACIÓN DE TODO PROFESIONAL DE LA SALUD.

HOY, PERTENECIENTES A ESTA ACREDITADA ESCUELA DE SALUD PÚBLICA, ENTREGAREMOS SUS RESPECTIVOS TÍTULOS A 154 LICENCIADOS Y TÉCNICOS SUPERIORES UNIVERSITARIOS

EN LO QUE RESPECTA A LA ESCUELA DE ENFERMERÍA, FUE CREADA EN 1991; Y DESDE ENTONCES, SE HA CONSTITUIDO EN UN CENTRO DE REFERENCIA NACIONAL E INTERNACIONAL EN LA FORMACIÓN DEL TALENTO HUMANO A NIVEL DE PRE Y POSTGRADO, CON EL FIN DE GENERAR, DIFUNDIR Y TRANSFERIR EL CONOCIMIENTO, A TRAVÉS DE UN ENFOQUE CIENTÍFICO, TECNOLÓGICO Y HUMANÍSTICO, EN CONCORDANCIA CON LAS POLÍTICAS DE SALUD DEL PAÍS Y BASADO EN LAS NECESIDADES DE LA POBLACIÓN; PARA, ASÍ, CONTRIBUIR CON EL DESARROLLO DE LA NACIÓN. ESTA DELICADA, PERO LOABLE FUNCIÓN LA EJECUTAN NUESTROS EGRESADOS DE LA ESCUELA DE ENFERMERÍA CON ALTO SENTIDO ÉTICO Y RACIONAL; CON LA HERMOSA CAPACIDAD DE PROPORCIONAR CUIDADOS HUMANIZADOS Y CON VALORES ESPIRITUALES DONDE PREDOMINA LA BÚSQUEDA DEL BIEN COMÚN, LA VERDAD Y LA JUSTICIA.

Y HOY TENEMOS EL ORGULLO DE ENTREGAR EL TÍTULO A 101 LICENCIADOS Y TÉCNICOS SUPERIORES UNIVERSITARIOS DE ESTA CALIFICADA ESCUELA. UN IMPORTANTE NÚMERO DE GRADUANDOS QUE CON UN GRAN ESFUERZO Y UNA PROFUNDA DEDICACIÓN HAN LOGRADO ALCANZAR SU ANSIADA META.



UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA RECTORADO

EN TOTAL, HOY ESTAMOS GRADUANDO 255 VALIOSOS ESTUDIANTES DE NUESTRAS AULAS UCEVISTAS. LES REITERAMOS CÁLIDAS FELICITACIONES PARA TODOS.

BAJO TAN OPTIMISTA Y GRATIFICANTE PANORAMA, ESTE ELEVADO NÚMERO DE NUEVOS Y EXCELENTES PROFESIONALES DEL ÁREA DE LA SALUD Y DEL BIENESTAR, PODEMOS RATIFICAR QUE ESTÁN --SIN DUDA ALGUNA-- CIENTÍFICA Y MORALMENTE FORMADOS CON ESMERO, RESPONSABILIDAD, EXCELSAS VIRTUDES Y SANA DISPOSICIÓN CON EL OBJETIVO ÚNICO QUE LES DEPARA ESE INMENSO RETO PARA CONSTRUIR UN MEJOR PAÍS. VENEZUELA LOS NECESITA Y ESPERA ANSIOSAMENTE POR USTEDES, PARA QUE SE INTEGREN A UNA SOCIEDAD DESEOSA DE CAMBIO Y DE PROGRESO.

ESTE ACTO, APRECIADOS GRADUANDOS, MARCA EL FINAL DE UNA DE LAS MÁS IMPORTANTES ETAPAS DE VUESTRAS VIDAS; NO SÓLO A CAUSA DE LOS MÚLTIPLES ESFUERZOS QUE USTEDES HAN TENIDO QUE REALIZAR A LO LARGO DE TODA LA CARRERA, SINO PORQUE LES HA DEJADO COMO RESULTADO --A CAMBIO DE TODO ESA DENODADA VOLUNTAD-- LA SATISFACCIÓN DE HABER LOGRADO LA META PROPUESTA: EGRESAR COMO DIGNOS Y VALIOSOS PROFESIONALES, COMO HOMBRES Y MUJERES LIBRES, CON CRITERIO PROPIO Y CON CONCIENCIA SOCIAL.

Y NO PODEMOS DEJAR DE MENCIONAR, QUE EN ESTE LOGRO, TAMBIÉN HAN ESTADO PRESENTES AQUELLOS SERES QUE ESTUVIERON PARTICIPANDO CONJUNTAMENTE CON USTEDES EN EL INTRINCADO TRÁNSITO QUE LES CONDUJO AL ÉXITO; ME REFIERO A SUS PADRES, SUS CÓNYUGES, SUS HIJOS, ALLEGADOS Y AMIGOS QUIENES SE CONSTITUYERON EN VALIOSA AYUDA Y EN EL SOPORTE EN EL QUE TUVIERON QUE APOYARSE PARA PODER ALCANZAR LA META PROPUESTA. SIN OLVIDAR TAMBIÉN EL MARAVILLOSO E INNEGABLE PAPEL QUE JUGARON VUESTROS PROFESORES PARA CONTRIBUIR CON EL APORTE DE LOS CONOCIMIENTOS Y EN LA FORMACIÓN MORAL INCULCADA, CON EL FIN DE HACERLOS DIGNOS PROFESIONALES Y VALIOSOS CIUDADANOS; TODO ELLO, CONFIGURANDO EL CAMINO DE LA EXCELENCIA, LA FE Y EL CARÍÑO POR UN FUTURO MEJOR. MIS FELICITACIONES MUY SINCERAS A LOS FAMILIARES DE LOS GRADUANDOS Y AL PERSONAL DOCENTE DE LAS ESCUELAS DE SALUD PÚBLICA Y DE ENFERMERÍA.

APRECIADOS GRADUANDOS, DEBEMOS CONVENCERNOS DE QUE TRANSITAR POR EL CAMINO DEL ÉXITO A PARTIR DE ESTE MOMENTO, SÓLO PODRÁN LLEVARLO A CABO A TRAVÉS DE LA CONSTANCIA Y DE LA DISCIPLINA; PERO POR ENCIMA DE TODOS ESOS DOS VALORES ESTÁ LA FUENTE MÁS HERMOSA QUE PUEDE CARACTERIZAR A TODO SER HUMANO, CUAL ES LA HONESTIDAD. UNA CONSIGNA QUE NOS PERMITE MANTENER EL ACATAMIENTO A LA DIGNIDAD, EL ACERCAMIENTO A LA VERDAD, LA LEALTAD CON NOSOTROS MISMOS Y CON NUESTROS SEMEJANTES. Y AL PONER EN PRÁCTICA LAS HERRAMIENTAS DE NUESTRA PROFESIÓN, LA HONESTIDAD NOS CONDUCE A MANTENER PRIMORDIALMENTE, COMO REPRESENTANTES DE LA SALUD, LA CONSIDERACIÓN Y RESPETO AL CIUDADANO Y AL PACIENTE.

ESO ESPERAMOS DE USTEDES. Y GRAN PARTE DE ESAS CONDICIONES INHERENTES A TODA PERSONA CIVILIZADA LAS HAN LOGRADO Y CONSOLIDADO AQUÍ, EN LA UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA, EN DONDE SUS HÁBITOS PERSONALES Y SOCIALES HAN SIDO FORTALECIDOS. Y A TRAVÉS DE LA FORMACIÓN Y EL EJEMPLO QUE SUS PROFESORES LES IMPARTIERON, HAN REFORZADO LOS REQUISITOS QUE NECESITAN PARA TRANSITAR, COMO YA LES DIJE, ESE CAMINO DEL ÉXITO.

ESTIMADOS PROFESIONALES QUE HOY EGRESAN DE LA ESCUELA DE SALUD PÚBLICA Y DE LA ESCUELA DE ENFERMERÍA, ESTA ES Y SERÁ SIEMPRE VUESTRA CASA... VUESTRA QUERIDA UCV! SUS PUERTAS PERMANECEN ABIERTAS PARA RECIBIRLOS CON BENEPLÁCITO CADA VEZ QUE DESEEN REGRESAR A ELLA. COMO AUTORIDADES Y COMO INTEGRANTES DE ESTA GRAN COMUNIDAD DOCENTE SEGUIMOS AL LADO DE USTEDES, DESEÁNDOLES UN FUTURO PLETÓRICO DE TRIUNFOS Y BIENESTAR.

DESEO PARA FINALIZAR, RECORDARLES QUE EGRESAN HOY DE LA MEJOR CASA DE ESTUDIOS QUE PODAMOS CONCEBIR; Y USTEDES, QUERIDOS GRADUANDOS, SON UN FIEL REFLEJO DE "LA CASA QUE VENCE LA SOMBRA"... DE LA ILUSTRE UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA: CULTURA DE PAZ, LIBRE, DEMOCRÁTICA, PLURAL Y POR SIEMPRE AUTÓNOMA. GRACIAS.



UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA
RECTORADO

2. El día lunes 05 de marzo de 2018, a partir de las 11.00 a.m., se llevó a cabo en la Unidad de Enlace de la Universidad de Oriente ubicada en Caracas, Reunión Extraordinaria de la Asociación Venezolana de Rectores Universitarios (AVERU). A dicha reunión presidida por la Dra. Cecilia García-Arocha Márquez, en su condición de Presidenta, asistieron los Rectores miembros de la Asociación, así como las autoridades de la Universidad Central de Venezuela y los Decanos de sus Facultades. En los temas tratados en la agenda, se dio preponderancia al tema presupuestario y a la situación de crisis de las universidades nacionales.
3. El martes 06 de marzo, la Rectora García-Arocha dio las palabras de apertura del evento "**VENEZUELA NO SE RINDE. ES HORA DE CAMBIAR**", llevado a cabo en el Aula Magna, el cual fue organizado por la Asociación de Profesores de la U.C.V.

"ME COMPLACE DARLES LA BIENVENIDA A NUESTRA ILUSTRE UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA. EN NOMBRE DEL EQUIPO RECTORAL, DE LA ASOCIACIÓN VENEZOLANA DE RECTORES UNIVERSITARIOS Y EN EL MÍO PROPIO LES SALUDAMOS. ORGULLOSOS DE NUESTRA COMUNIDAD UCEVISTA, UNA COMUNIDAD QUE HOY SE REAFIRMA EN SUS VALORES DEMOCRÁTICOS Y DE LIBERTAD.

HOY COLMAMOS ESTE ESPACIO, AMPARADOS POR LAS INIGUALABLES NUBES DE CALDER, DONDE HEMOS VISTO MILES DE MADRES, PADRES, ABUELOS, TÍOS, HERMANOS Y AMIGOS, EMOCIONADOS POR HABER ALCANZADO UN SUEÑO COMPARTIDO. NO SÓLO PARA ELLOS SINO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UN PAÍS QUE NECESITA DE LA CONFLUENCIA DE TODOS, PARA ALCANZAR EL PROGRESO Y EL DESARROLLO.

NUESTRA UNIVERSIDAD ENCAMINADA A CELEBRAR SUS TRESCIENTOS AÑOS DE EXISTENCIA, ES LA CUNA HISTÓRICA Y VIBRANTE DE LAS MÁS ARDUAS BATALLAS POR PRESERVAR EL LIBRE PENSAMIENTO. EN ESTA CASA, QUE ES LA CASA DE TODOS LOS VENEZOLANOS, SIEMPRE HA RESIDIDO LA PLURALIDAD DE IDEAS, LA AUTONOMÍA Y EL AMOR POR UNA NACIÓN GRANDE QUE NOS IDENTIFICA COMO LUCHADORES POR LA LIBERTAD PLENA Y LA VIGENCIA DE LA DEMOCRACIA.

LA UNIVERSIDAD VENEZOLANA NO SE RINDE ANTE LA DIFÍCIL SITUACIÓN POR LA QUE ATRAVIESA NUESTRA NACIÓN, SIEMPRE HA ESTADO PRESENTE. HEMOS SUSCRITO VALIOSOS ACUERDOS Y MANIFIESTOS QUE CONTIENEN NUESTRAS QUEJAS, RECLAMOS E INQUIETUDES. NOS HEMOS EXPRESADO A TRAVÉS DE NUESTROS CONSEJOS UNIVERSITARIOS, DE LA ASOCIACIÓN VENEZOLANA DE RECTORES UNIVERSITARIOS (AVERU), A TRAVÉS DE LAS CONSTANTES ACCIONES DE LA ASOCIACIÓN DE PROFESORES DE LA U.C.V. Y DE OTRAS ASOCIACIONES GREMIALES COMO FEDECÁMARAS Y ASOCIACIONES SINDICALES. HEMOS REALIZADO INNUMERABLES DECLARACIONES PERSONALES Y COLECTIVAS, EN LA QUE TANTO DIRECTIVOS COMO PROFESORES, HEMOS FORMULADO RECOMENDACIONES Y EXHORTADO A QUIENES DIRIGEN NUESTRO PAÍS, AL RECONOCIMIENTO INTEGRAL DE UNA SOCIEDAD QUE CLAMA POR LA PAZ, LA JUSTICIA Y LA CALIDAD DE VIDA QUE MERECEMOS TODOS LOS VENEZOLANOS.

CADA VEZ QUE ALZA LA VOZ UN ESTUDIANTE SE ESTÁN CONSTRUYENDO LAS BASES PARA UN MAÑANA, CADA VEZ QUE ALZA LA VOZ UN PROFESOR SE ESTÁN SEMBRANDO VALORES, CADA VEZ QUE ALZA LA VOZ DE UN TRABAJADOR EN DEFENSA DE SU ESPACIO, SE SOSTIENE UN LUGAR QUE ES DE TODOS Y CUANDO HABLO DE TODOS, HABLO DEL PAÍS, PORQUE LOS VENEZOLANOS SOMOS UNO.

HOY, QUIERO RECONOCER LA INICIATIVA DEMOCRÁTICA DE LA ASOCIACIÓN DE PROFESORES DE LA UCV, A SU PRESIDENTE, PROFESOR VÍCTOR MÁRQUEZ CORAO Y DEMÁS MIEMBROS DE SU JUNTA DIRECTIVA, LA CUAL SE PLANTEA UNA LUCHA JUSTA, PACIFICA Y CONTUNDENTE, POR NUESTRA AUTONOMÍA, POR LA DEFENSA DE LA CONSTITUCIÓN NACIONAL, POR EL DERECHO Y EL RESPETO DE UNAS ELECCIONES LIBRES Y DEMOCRÁTICAS Y POR EL BIENESTAR DE NUESTRA CIUDADANÍA.



UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA
RECTORADO

HOY, SE HACE URGENTE MIRARNOS A NOSOTROS MISMOS, EN PRIMERA INSTANCIA DESDE LO INDIVIDUAL, RE-ENCONTRARNOS CON NUESTROS MAYORES ACTOS DE FE, CON NUESTROS COMPROMISOS DE VIDA. RECOBRAR LA POSIBILIDAD DE VER HACIA EL FUTURO QUE DESEAMOS Y TRABAJAR ENTONCES, POR CONSTRUIRLO.

ES FUNDAMENTAL, ASUMIR QUE SE HACE URGENTE QUE DESDE LA CIUDADANÍA PODAMOS EJERCER EL PODER QUE NOS CORRESPONDE, PASANDO POR SACAR A FLOTE NUESTRAS MEJORES CAPACIDADES PARA UNIFICAR, PORQUE NADA, NI SIQUIERA EL PROYECTO MÁS PEQUEÑO QUE PODAMOS IMAGINAR SE CONSTRUYE DIVIDIENDO.

ES NUESTRO DEBER DEFENDER LOS CONCEPTOS DE DEMOCRACIA, LIDERAZGO Y CIUDADANÍA, PORQUE A PARTIR DE ELLO PODEMOS RECLAMAR EL DERECHO QUE TENEMOS A ELEGIR. TAL COMO SE EXPRESA EN NUESTRA CONSTITUCIÓN NACIONAL LA ACCIÓN DE VOTAR NOS CONVIERTE EN UNA DEMOCRACIA, SÍ, ES CIERTO, PERO NOS ENCONTRAMOS EN UNA INSTANCIA COMO PAÍS EN LA QUE QUEREMOS TENER LA POSIBILIDAD, EL DERECHO DE ELEGIR ENTRE LOS MEJORES, Y ESO PASA POR LA CONVOCATORIA A UN PROCESO LIBRE, TRANSPARENTE Y JUSTO.

VENEZUELA MERECE LA OPORTUNIDAD DE QUE CADA UNO DE SUS HABITANTES PUEDA MIRAR CON CLARIDAD HACIA ESE FUTURO QUE SOÑAMOS. UN FUTURO DE GARANTÍAS DEMOCRÁTICAS, DE DESARROLLO, PROSPERIDAD, LIBERTADES. QUEDEMOS HOY COMPROMETIDOS CON ESE FUTURO QUE DEBEMOS CONSTRUIR. QUE LA SATISFACCIÓN Y ESPERANZA SENTIDA POR LOS PADRES, DOCENTES Y ESTUDIANTES QUE HAN PASADO POR ESTE RECINTO, SEAN UN INCENTIVO PARA NUESTRO ESPÍRITU. QUE NOS RECUERDEN EL COMPROMISO DE RE-CONSTRUIR UN PAÍS EN EL QUE CADA UNO DE NUESTROS JÓVENES PROFESIONALES ENCUENTRE EL ASIENTO PARA EDIFICAR SU VIDA, DESARROLLAR SUS PROFESIONES, CONSTRUIR UNA FAMILIA.

VENEZUELA UNIDA NO SE RINDE...POR ESO ESTÁN AQUÍ LAS AGRUPACIONES GREMIALES, SINDICALES Y NO GUBERNAMENTALES; VENEZUELA UNIDA NO SE RINDE... POR ESO ESTÁN AQUÍ LOS EXCELENTÍSIMOS INTEGRANTES DE LA CONFERENCIA EPISCOPAL Y LOS RECTORES DE LA ASOCIACIÓN VENEZOLANA DE RECTORES UNIVERSITARIOS REPRESENTANTES DE NUESTRAS ILUSTRES UNIVERSIDADES.

VENEZUELA UNIDA NO SE RINDE... POR ESO ESTÁN AQUÍ DECANOS, DIRECTORES, MIEMBROS DEL PERSONAL DOCENTE, ADMINISTRATIVO Y DE SERVICIO DE NUESTRA UCV Y DE OTRAS INSTITUCIONES DE EDUCACIÓN SUPERIOR.

VENEZUELA UNIDA NO SE RINDE... POR ESO ESTÁN AQUÍ LOS VALIOSOS DIRECTIVOS DE LA FEDERACIÓN DE CENTROS UNIVERSITARIOS, ESTUDIANTES Y DEMÁS PERSONALIDADES QUE NOS HONRAN AL ATENDER A ESTE LLAMADO.

VENEZUELA UNIDA NO SE RINDE...POR ESO ESTÁN AQUÍ REPRESENTANTES DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, TRABAJADORES DE DISTINTOS SECTORES, REPRESENTANTES DE LA SOCIEDAD CIVIL.

LA UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA, LA UNIVERSIDAD VENEZOLANA, DA HOY UN GRAN PASO AL HACER CONFLUIR A LA COMUNIDAD EN PLENO, PARA INICIAR UN TRABAJO QUE NOS CONDUZCA HACIA UNA VENEZUELA DISTINTA, LA VENEZUELA QUE MERECEMOS. LO HACEMOS, PORQUE LOS UNIVERSITARIOS SOMOS EL FIEL REFLEJO DEL PAÍS Y DE NUESTRA ILUSTRE UNIVERSIDAD. LA QUE HA DE PERDURAR ETERNAMENTE EN NUESTROS CORAZONES COMO CUNA DE CULTURA, DE LUZ Y PAZ, LIBRE, PLURAL, DEMOCRÁTICA Y POR SIEMPRE AUTÓNOMA.

VENEZUELA UNIDA NO SE RINDE... MUCHAS GRACIAS".

4. En compañía de la Decana de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales, Prof. Adelaida Struck, la Rectora Cecilia García-Arocha participó en la Reunión que como un homenaje al Profesor Julio Corredor, fue llevada a cabo el Día: Miércoles 07-03-18, a las 02:30 p.m., en el Salón de Usos Múltiples del piso 7 de FACES.



UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA
RECTORADO

5. Con motivo de celebrarse el jueves 08 de marzo el **DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER**, la Rectora García-Arocha, hizo pública a la comunidad universitaria y al país en general, salutación por esta importante fecha:

*"HOY SE CELEBRA EN TODO EL MUNDO EL **DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER**... Y LA MUJER VENEZOLANA ES DIGNA REPRESENTANTE DE ESTE DÍA, POR SER UNA INFATIGABLE LUCHADORA EN LA DEFENSA DE SUS DERECHOS A TRAVÉS DE TODOS LOS TIEMPOS; HOY MÁS QUE NUNCA DEBEN CONTINUAR ESTA LUCHA POR LOS DERECHOS QUE LES PERTENECEN Y ESTÁN CONTEMPLADOS EN LA CONSTITUCIÓN VENEZOLANA. NOS SENTIMOS ORGULLOSOS DE CONTAR EN NUESTRO PAÍS CON TANTAS MUJERES VALIOSAS Y CONVENCIDAS DE QUE UNIDAS SALDREMOS ADELANTE.*

EL RECTORADO DE LA UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA, LES HACE LLEGAR UN EFUSIVO ABRAZO A TODAS LAS DAMAS EN SU DÍA Y, MUY ESPECIALMENTE, A LA MUJER UCEVISTA QUE DIGNIFICA EL NOMBRE DE NUESTRA ILUSTRE UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA".

6. El sábado 10-03-18, en ocasión del **Día del Médico** y en conmemoración de los **232 años de nacimiento del Dr. José María Vargas**, las autoridades universitarias participaron en un acto homenaje realizado en el Aula Magna de la U.C.V., promovido por la Academia Nacional de Medicina en concurso con la U.C.V. La Rectora Cecilia García-Arocha Márquez realizó la apertura del evento, con palabras de salutación a los presentes.

"COMO ES POR TODOS SABIDO, DESDE EL 10 DE MARZO DE 1955 SE CELEBRA EN VENEZUELA EL DÍA DEL MÉDICO; FECHA APROBADA POR LA FEDERACIÓN MÉDICA VENEZOLANA PARA REMEMORAR EL NACIMIENTO DEL DOCTOR JOSÉ MARÍA VARGAS, INIGUALABLE EJEMPLO PARA LOS PROFESIONALES DE LA SALUD, QUIEN, NACIÓ – TAL DÍA COMO HOY-- EN EL AÑO DE 1786.

AL APROVECHAR TAN GLORIOSA FECHA, LA ACADEMIA NACIONAL DE MEDICINA Y LA UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA UNEN SU PRESTIGIO Y DEDICACIÓN PARA RENDIR UN JUSTO HOMENAJE A ESTOS INSIGNES PROFESIONALES, ASÍ COMO A LOS ESTUDIANTES QUE CURSAN TAN LOABLE CARRERA EN LAS DISTINTAS INSTITUCIONES DE EDUCACIÓN SUPERIOR DEL PAÍS.

DESEO, EN NOMBRE DE TODO EL EQUIPO RECTORAL DE NUESTRA UNIVERSIDAD, Y EN EL MÍO PROPIO EXTENDER NUESTRA PALABRA DE FELICITACIÓN A TODOS LOS GALENOS Y A LOS VALIOSOS JÓVENES CURSANTES DE MEDICINA, QUE, EN ESTE SOLEMNE RECINTO DE NUESTRA AULA MAGNA SE REÚNEN PARA LLEVAR A CABO TAN MEMORABLE ACTO.

QUIERO AGRADECER Y SALUDAR EFUSIVAMENTE LA PRESENCIA DEL DOCTOR ALFREDO DÍAZ BRUZUAL, PRESIDENTE DE LA ACADEMIA NACIONAL DE MEDICINA. MIS RESPETOS AL DOCTOR RAFAEL MUCI MENDOZA, EX-PRESIDENTE Y MIEMBRO DE DICHA ACADEMIA, Y QUIEN TENDRÁ A SU CARGO LA EXPOSICIÓN DEL DISCURSO DE ORDEN EN ESTE MAGNO EVENTO. UN SALUDO MUY ESPECIAL AL DOCTOR NICOLÁS BIANCO COLMENARES, VICERRECTOR ACADÉMICO DE LA UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA, E IGUALMENTE MIEMBRO DE TAN ILUSTRE ACADEMIA Y UNO DE LOS ORGANIZADORES DE ESTE ACTO.

NUESTRO AGRADECIMIENTO, TAMBIÉN, AL LICENCIADO LAUREANO MÁRQUEZ, QUIEN NOS HONRA CON SU GRATA PRESENCIA Y UN ABRAZO CORDIAL A LOS INTEGRANTES DE NUESTRO DISTINGUIDO ORFEÓN UNIVERSITARIO, PATRIMONIO ARTÍSTICO-CULTURAL DE LA NACIÓN, ASÍ COMO A SU DIRECTOR, EL PROFESOR RAÚL LÓPEZ.



UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA
RECTORADO

SIEMPRE ES IMPORTANTE MENCIONAR AL DOCTOR JOSÉ MARÍA VARGAS, AUNQUE SEA MUY BREVEMENTE, YA QUE SU GRANDEZA LO HA CONVERTIDO EN FIGURA DETERMINANTE PARA TODOS LOS VENEZOLANOS; EN ESPECIAL PARA LOS PROFESIONALES DE LA MEDICINA Y PARA LA VIGENCIA DE NUESTRA ILUSTRE UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA; YA QUE ÉL FUE FACTOR PRIMORDIAL PARA EL DESARROLLO DE LOS ESTUDIOS MÉDICOS EN NUESTRO PAÍS, ASÍ COMO EN SU DESARROLLO POLÍTICO. NO PODEMOS OLVIDAR QUE EL DOCTOR VARGAS, ADEMÁS DE MÉDICO CIRUJANO, CIENTÍFICO, CATEDRÁTICO Y RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE CARACAS, FUE UN RELEVANTE POLÍTICO, ESCRITOR Y PRESIDENTE DE VENEZUELA. SU PRESIDENCIA ES RECORDADA COMO LA PRIMERA EJERCIDA POR UN CIVIL Y OPOSITORA AL GOBIERNO DE ENTONCES.

ES POR ELLO, QUE LA ACADEMIA NACIONAL DE MEDICINA Y NUESTRA UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA HAN ESCOGIDO TAN CÉLEBRE FECHA PARA RENDIR ESTE MEREcido HOMENAJE A LOS MÉDICOS Y A LOS ESTUDIANTES DE MEDICINA.

HABLAR DEL MÉDICO, DE SU IMPORTANCIA EN EL MUNDO SOCIAL Y COMENTAR SU FUNCIÓN SOCIAL NO ES COSA FÁCIL. LA MEDICINA COMPRENDE EL PROCURAR EL BIENESTAR DE TODO EL CONGLOMERADO DE LA COMUNIDAD, EL ABORDAR EL CUIDADO DE LA SALUD EN GENERAL PARA CONSERVAR LA INTEGRIDAD FÍSICA HUMANA, EL VELAR POR EL ENTORNO QUE RODEA AL HOMBRE, EL PREVENIR LAS ENFERMEDADES O AFRONTARLAS PARA VENCERLAS O DISMINUIR EL DOLOR Y EN FIN, EL TRATAR DE MEJORAR Y PROLONGAR LOS PATRONES DE VIDA DIGNA, TANTO INDIVIDUAL COMO COLECTIVA.

LOS VALORES MÁS IMPORTANTES DEL SER HUMANO SON LA VIDA Y LA SALUD; LOS ACTOS MÉDICOS Y LA FUNCIÓN PRIMORDIAL DEL GALENO ESTÁN ORIENTADOS A CUIDAR LA SALUD CON LA MÁXIMA META DE PRESERVAR LA VIDA, SIEMPRE DENTRO DEL MÁS ALTO CONCEPTO DE CALIDAD Y DIGNIDAD.

QUIENES SE DEDICAN AL NOBLE EJERCICIO DE LA MEDICINA SON LAS PERSONAS MÁS CAPACITADAS, LAS MÁS CORRECTAS A TODA PRUEBA Y AL MISMO TIEMPO LAS DE MAYOR SENSIBILIDAD HUMANA, CON ESPÍRITU DE COOPERACIÓN Y DE SERVICIO A LA COLECTIVIDAD. ES POR ELLO, QUE LA PROFESIÓN DE LA MEDICINA SE ESTIMA COMO UN APOSTOLADO QUE REQUIERE DIGNIDAD Y DEDICACIÓN TOTAL.

SIRVAN ESTOS VALORES MENCIONADOS, COMO PARADIGMAS, PATRONES Y EJEMPLOS PARA LOS ESTUDIANTES DE ESTA COMPLEJA PERO HERMOSA PROFESIÓN, PARA QUE CON EL EJEMPLO DE VARGAS Y DE TANTOS OTROS ILUSTRES MÉDICOS VENEZOLANOS, LES ALUMBRE EL CAMINO DEFINITIVO CON EL FIN DE CONQUISTAR LA TAN DESEADA Y LOABLE META.

REITERO MI SALUDO A TODOS LOS MÉDICOS EN SU DÍA Y A LOS VALIOSOS JÓVENES ESTUDIANTES DE MEDICINA; Y FELICITACIONES POR ESTE MEREcido HOMENAJE QUE HOY, LA ACADEMIA NACIONAL DE MEDICINA Y NUESTRA UCV LES RINDEN CON APRECIO Y SINCERO CARIÑO.

UN ABRAZO CORDIAL A TODOS LOS PRESENTES, POR PARTE DEL CUERPO RECTORAL DE LA UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA: RECINTO AUTÓNOMO DE PAZ, DE LUZ, DE CIENCIA Y DE CULTURA".

7. En representación de la Dra. Cecilia García-Arocha Márquez, el Profesor Amalio Belmonte, Secretario de la U.C.V., asistió al **ACTO DE GRADUACIÓN Y ANTIGÜEDAD DEL PERSONAL BOMBERIL, ANTIGÜEDAD Y ASCENSOS DE LA BRIGADA JUVENIL Y RATIFICACIÓN DE MANDO 2018-2019**, el cual se celebró en la Plaza del Rectorado "Dr. Jesús María Bianco", el día sábado 10 de marzo de 2018 a las 3.00 p.m.



UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA
RECTORADO

8. INFORMES DE ACTIVIDADES DE LAS DIRECCIONES ADSCRITAS AL RECTORADO:

DIRECCIÓN DE EXTENSIÓN UNIVERSTARIA

23-02 al 01-03-18

ASESORÍA JURÍDICA

26-02 al 02-03-18

DIRECCIÓN DE MANTENIMIENTO

26-02 al 05-03-18

DIRECCIÓN DE RELACIONES INTERINSTITUCIONALES (DICORI)

05 al 09-03-18

FUNDACIÓN FONDO ANDRÉS BELLO

05-02 al 09-03-18

26-02 al 02-03-18